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騒ぎすぎ放射能漏れ、心配ない！ 2011/03/16 06:16 

  札幌医科大・高田純教授がCH桜の番組に出演 
  

   福島県民の被曝レベルは普通 
   のレントゲン撮影と同じで安全 

   
 札幌医科大学教授で放射線防御が専門の高田純氏は15日、チャンネル桜の特別番組に出演し、①日本の原子力発電の耐

震技術は世界一と言われており、今回もM9.0という想定外の地震から原子炉を守ったことは後に専門家から評価されるだろう、

②現在、放射能漏れによる外部被曝が懸念されているが、発電所から10-20キロ離れた地域外の福島県民の線量レベルは通

常の人がレントゲン撮影する際に受ける程度で「安全」である、③外部被曝のほか空気や汚染された飲料水・食料を摂取するこ

とによる内部被曝についても、心配な県民は毎日30グラムの乾燥昆布を食べれば100ミリグラムのヨー素が接種でき、甲状腺

防御に充分対応できるので懸念には及ばないーなどと語った。 
  

 
【高田純】福島原子力発電所の行方[桜H23/3/15]  

  
線量レベル     リスク         総量（シーベルト）  

 Ａ  致死              4以上 
 Ｂ  急性放射線放射線障害 後障害  1以上 
 Ｃ  胎児障害 後障害        10分の１以上 
 Ｄ  やや安全 医療検診       100分の１以上 
 Ｅ  安全              1000分の１以上 
 Ｆ  核災害の影響を無視できる    100000分の１以下 

                                顕著な残留核汚染が存在しない 
    
 高田純教授は番組の中で被曝の六段階評価という図で説明（上に転記）、A-Cが危険、D-Fが安全という区分の中で、今回、

福島県民の受けた被曝線量レベルは下から二番目の安全だと説明。判りやすい例えとして、病院でCTスキャンを受けるとDレベ

ル、胸部レントゲンを受けるとEレベルの放射線を受けており、心配する必要はないとした。 
  
 また、「放射能は距離の二乗に反比例」という原則があり、これからすると一般に言われている東京地区での被曝は問題になら

ないレベルとして、国民に落ち着いて行動するよう呼びかけた。一方で日本人の被曝レベルでいえば、東京オリンピックの際に中

国がウイグル自治区で実施した度重なる核実験の影響で、当時の方がはるかに深刻な影響を受けている、などと語った。（ニュ

ース調ここまで） 
  

米軍の皆さん、ありがとう！ 
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 ▼米軍▲！Operation Tomodachi現地画像（ﾆｭｰ速ｸｵﾘﾃｨ） 

  
 さすがに原発関連の特別番組がNHKや民放で連日繰り返されると、うんざりすると言うかお腹一杯という印象ですね。マスコミ

はこういう番組こそどんどん作って放送すべきでしょう。いまの菅内閣の対応は余りにも見苦しく、教授からレクチャーを受けて一

から出直せ、と言いたいですね。既に番組がyou tubeにアップされて、コメント欄で下記の共感できる意見を見つけたので紹介

します。 
  
＞高田先生のお話とても分かりやすかったです。先生のご説明を聞いて、心が落ち着いた人も多いと思います。私もその1人で

す。先生、チャンネル桜のみなさん、どうもありがとうございました。 
  
 原発は、日本のような地震国では今回のようなリスクを常に伴います。ですから100％賛成とはいえないのですが、日本のエネ

ルギー供給の状況を考えると、選択肢の1つとしてはずすことができないのは十分に理解できます。 
  
 今回の出来事で、原発反対運動は一気に高まるかもしれません。客観的なデータに基づいて、賛成反対両派による冷静な議

論が行われることを望みます。それが日本のためです。原発議論が、プロ活動家や市民活動家たちの飯の種にされないように、

私たち国民は目を光らせて監視しましょう。＜  
  

 
「日本の底力」さんのリンクから転載しました。 

  
------------------------------------------------------------------- 

陛下、被災者、国民へ 

ビデオメッセージをご発表 
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 天皇陛下は１６日、東日本大震災の被災者や国民に向けたビデオメッセージを発表された。陛下がビデオでお気持ちを述べら

れるのは初めて。 
  
 陛下は「この度の東北地方太平洋沖地震は、マグニチュード９・０という例を見ない規模の巨大地震であり、被災地の悲惨な状

況に深く心を痛めています」と述べ「一人でも多くの人の無事が確認されることを願っています」と被災者を案じられた。 
  
 福島第１原発についても「現在、原子力発電所の状況が予断を許さぬものであることを深く案じ、関係者の尽力により事態の更

なる悪化が回避されることを切に願っています」と述べられた。 
  
 救援活動にあたる人々の労をねぎらうとともに、被災地以外の国民にも「被災者のこれからの苦難の日々を、私たち皆が、さま

ざまな形で少しでも多く分かち合っていくことが大切であろうと思います」と述べられた。（産経ネットから） 
  

---------------------------------------------------------------------  

パチンコの違法化・大幅課税を求める議員と国民の会 

設立大会は５月２５日に延期！  

--------------------------------------------------------------------  
   

 
 産経新聞も取り上げました。3月16日3面の記事スキャン画像  

  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 
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タグ： 札幌医科大・高田純教授  チャンネル桜  原子力発電の耐震技術は世界一  放射能漏れ  外部被曝  内部被曝  甲状

腺防御  放射能は距離の二乗に反比例   

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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2011/03/16 07:21Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
都内で買いだめ収まらず 企業の対応も焼け石に水 

 
 東日本大震災の被害が深刻化し、計画停電の広がりが生活を直撃する中、首都圏の

スーパーでは、食料品や生活必需品などを買いだめする動きが一向に収まらない。都内

のスーパーでは開店と同時に買い物客が押し寄せ、争ってティッシュペーパーや飲料水

を買い込み、昭和４８年の第１次オイルショックを再現する光景がみられている。メーカー

には増産で対応する構えをみせるところもあるが、計画停電で思うように対応が進まず、

沈静化どころか全国に広がり始めている。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110315/dst11031521260160-n1.
htm 
 
・困ったものですね。昨日、いつも頼んでいる近くのお米やさんにいったら、在庫がカラ？

「精米が間に合わないので半日待って下さい」とかで、ご主人は疲労困憊という表情でし

た。  

 

2011/03/16 07:25Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 正論 3月16日 
 
初代内閣安全保障室長・佐々淳行 震災危機を「管理危機」にするな 

 
 ◆弱い首相の時に大事件起きる 

 
 菅直人・仙谷由人民主党政権で国家危機が起きたとき、本当に大丈夫か？という国民

大多数の不安は不幸にも的中してしまった。 

 
 今進行している状況は、「危機管理」に非ず。「管理危機」（レーガン米大統領暗殺未遂

の際のヘイグ国務長官の言）である。野党の良識ある「政治休戦」で、土肥隆一衆院議員

の竹島韓国領有権共同宣言署名も、菅首相の在日韓国人からの献金問題も吹き飛んだ

感があり、「これで菅政権の寿命が延びた」との声もあるが、とんでもない話だ。菅氏は、

ある程度、落ち着いたところで、東日本大震災の危機管理の大失敗の責任を取って、総

辞職すべきである。 
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 民主党は、マニフェスト（政権公約）に治安・防衛・外交全般にわたるまともな安全保障

政策を盛っておらず、国家危機管理に無関心だ。護民官精神も国家観もない首相・閣僚

の資格条件を欠く市民運動家が政権にあったことは、日本国民にとって不運だった。海部

俊樹首相下の湾岸戦争、村山富市社会党首相下の阪神淡路大震災とオウム真理教地

下鉄サリン事件のように、弱い首相の時に、大事件が起きるという危機管理ジンクスがま

たまた当たってしまった。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110316/dst11031603430012-n1.
htm 
 
・全面的に激しく同意します。  

2011/03/16 09:41

Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 
明日発売の週刊新潮の広告には「日本政府が米軍の原発用冷却剤を断った 
という衝撃報道の真贋」「東工大卒だから視察を強行した管総理の禁断の 

パフォーマンス」との文字が。 
・民主党は治安・防衛・外交全般にわたるまともな安全保障政策を盛ってお らず、国 家

危機管理に無関心だ。護民官精神も国家観もない。 

 
小泉・安倍・麻生内閣の時も災害はあったけれどもその時野党であった 
民主党は他人事のように国民が苦しんでいるにも拘わらずその災害をこれ幸いと自公政

権の攻撃材料に使い続け、何の経験も解決政策を積み上げる努力もしてなかった。他人

の不幸を喜び自らの勢力拡大に利用、狂奔する。 
その悪行が今、菅無能政権及び民主党を襲っていると思い知れ!! 
そういう意味では石原都知事の「天罰発言」は正論と思います。撤回し謝る必要はないと

思います。被災者に何ら罪なく裁かれるはは菅無能内閣・民主党なのですから。 

 
この非常事態。「我々では対処出来ない。」と即座に野党に全指揮権を 
渡しなさい。このままでは一日ごとに日本は破滅に向かう。 

 
追伸 KDDI AUの移動電波塔を搭載したトラックが被災地に到着。 
ソフトバンクはまだかな 

 

2011/03/16 10:15Commented by すずめめだか さん 

日本すべての機能が窮地に陥っていないのですから物資が枯渇するとは考えられませ

ん。「日本一丸となって復興しよう！」と思いますが国のトップがあれなので、そこだけは

外したいです。 

 
この国難には愛国心を持たなければ神々の怒りは収まらず、更なる試練が訪れるかもし

れません。 

 
政府の能力の無さをテレビ局、各政党、国地方議員へ電凸しています。 

 
カンナオトさんがおっしゃったように国難には改易の出来ない今、政権交代が急務です

ね。  

 

2011/03/16 10:17Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
世界中のTVが津波の時、津波の後のあの光景を放映するのは仕方有りませんが、それ

を見た世界の人達はあのTV画面が全ての地域の日本の現状であると思うみたいです。 
 
昨夜ドイツ人で５５年くらい前に「少年時代」とか言う少年雑誌経由で知り合った女性ペン

フレンド（つたない英語で文通していましたが、当時は船便で１ヶ月くらい掛かっていまし

た」が電話してきて、私がたまたま取りましたが、声を聞いて安心したのか大声で泣き始

めました。テレビ画面と危険値を超えた放射能が大気中に出ているとのドイツTVの解説

で、私が死んでいると思ったようです。俺は死んだと思っていただろう？と、聞いたら、イ

ヤー（ドイツ語）正直其の可能性大と吐露しました。 

 
アメリカの友人も先ほどスカイプをしてきて画面を通じて私を見て「あっ、生きている」とい
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う様なびっくりした顔をしていました。オバマ大統領に空母「ロナルド・レーガン」送ってくれ

て有り難うと伝えてくれと言ったら、いつものお前だ、安心したと言ってくれました。 

 
そのように、全世界の多くの人達は、日本全土がTV画面のようになっていると思っていま

す。 

 
先ず、あの貧乏たらしい、厄病神菅直人はじめ民主党議員が降りる事です。そうすれば

幸福を持たらす真性保守政権が復興に向けフルスピードで再興します。もう何を管が云

おうと、官房長官が何を云おうと、国民は奴共は真実を言ってないと思っています。何で

蓮舫、辻元なんだ？それは、仙谷の差し金くらいは、賢い国民は御見透視です。 

 

2011/03/16 10:24

Commented by odajimaouhachi さん 

>それを見た世界の人達はあのTV画面が全ての地域の日本の現状であると

思うみたいです。 
外国には「日本はポーランドからモロッコまでの長さで、ヨーロッパを袈裟がけ

にするほどの大国だ」と教えてあげてください。  

 

2011/03/16 10:43Commented by pioneer48 さん 

 
To iza1824さん  
> 
>先ず、あの貧乏たらしい、厄病神菅直人はじめ民主党議員が降りる事です。そうすれば

幸福を持たらす真性保守政権が復興に向けフルスピードで再興します。もう何を管が云

おうと、官房長官が何を云おうと、国民は奴共は真実を言ってないと思っています。何で

蓮舫、辻元なんだ？それは、仙谷の差し金くらいは、賢い国民は御見透視です。 

> 
> 
 
先にも書きましたが、 

 
あのモサーッとして、顔つきに全く覇気の無い革マル枝野が 

 
モゴモゴモゴモゴまともに日本語も喋れないような姿で 

 
毎日のように外国のTVで流されると、こいつが日本の政治家の 
 
イメージとして全世界に刷り込まれ、本当にイヤに成っちゃいます！  

 

2011/03/16 10:59Commented by causal さん 

石原都知事が蓮舫行政刷新担当相に「スーパー堤防、いりますよ」と一撃を喰らわせた。 
14日に節電の要請のために訪れた蓮舫氏に、事業仕分けでスーパー堤防を廃止とした

ことを石原都知事が批判したところ、蓮舫氏は「スーパー堤防はあまりにも無計画だった」

と反論。議論は平行線になり、15分の会談予定が５分で打ち切りになったと言う。15日

付の産経新聞などが報じている。 

 
それにしても、これだけ甚大な被害を出している 中に、スーパー堤防の廃止を見直そう

という石原都知事の提案を一蹴する神経には恐れ入るばかり。これでは再び津波が襲っ

た時に、同じ悲劇を繰り返すことになる。必要な公共事業を削ると、いかに甚大な被害を

及ぼすか。数万人の被害者を出しても、その教訓を読み取れないのであれば、この政権

が続く限り、これから発生する天災は、すべて人災に変わる可能性がある 
(他国民の)命を守りたい!!と絶叫したハトよ。今でも国民の「命を守りたい。」と叫べるの

か!! 詐欺政党民主党の正体見たり。 
 

 

2011/03/16 11:47Commented by nokotan さん 

@Tanigaki_S. : 昨日提案した与野党が集まり対応に当たる場が設置され、本日から

本格的に動き始めます。国民の気持ちをしっかりと受け止めて、我々の持っている今まで

の経験、知恵、力を結集して、国難にあたってまいります。 

 
 
石波茂政務調査会長記者会見  

http://www.nicovideo.jp/watch/1300182863 
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やはり危機対応は自民党にしかできないでしょう。 

 
 
 

2011/03/16 12:02Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>「日本政府が米軍の原発用冷却剤を断ったという衝撃報道の真贋」 
 
これは本当ですか、何故？ 

 
>その悪行が今、菅無能政権及び民主党を襲っていると思い知れ!! 
 
もう、一刻も早く解党して欲しいです。 

 
>被災者に何ら罪なく裁かれるはは菅無能内閣・民主党なのですから。 
 
御意！撤回したのは知事選を控えて「敵を作るな」と参謀に言われたのでしょう。 

 
>この非常事態。「我々では対処出来ない。」と即座に野党に全指揮権を 
>渡しなさい。このままでは一日ごとに日本は破滅に向かう。 
 
それを前からいっているのですが。 

 
>追伸 KDDI AUの移動電波塔を搭載したトラックが被災地に到着。 
>ソフトバンクはまだかな 
 
徐々に復旧するでしょう。  

 

2011/03/16 12:04Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん  
 
>国のトップがあれなので、そこだけは外したいです。 
 
はい(^^)。 
 
>カンナオトさんがおっしゃったように国難には改易の出来ない今、政権交代が急務です

ね。 

 
いまこそ政権交代ですよ。 

 

2011/03/16 12:07Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>花うさぎさん おはよう御座います。 
 
>そのように、全世界の多くの人達は、日本全土がTV画面のようになっていると思ってい

ます。 

 
なるほど。交友関係が世界的ですね。 

 
>先ず、あの貧乏たらしい、厄病神菅直人はじめ民主党議員が降りる事です。 
 
まじで鋼鉄のスリッパであおの顔を往復びんた食らわせてやりたいですよ。本当に許せな

いです。  

 

2011/03/16 12:08Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん  
 
>(他国民の)命を守りたい!!と絶叫したハトよ。今でも国民の「命を守りたい。」と叫べるの
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か!! 詐欺政党民主党の正体見たり。 
 
う、うまい！  

2011/03/16 12:10

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。  
 
>やはり危機対応は自民党にしかできないでしょう。 

 
菅より石破氏のほうが遙かに頼もしく見えますね(^^)。  

 

2011/03/16 13:42

Commented by leny さん 

高田純先生の本の紹介ＴＢをさしていただきます。 

 
マスゴミに踊らされない冷静な対応が必要ですね。 

 
一般住民の外部被爆の心配は距離を確保することで免れることが出来、放射性物質対

策（内部被爆対策）は、丁寧な花粉症対策と同じですから。  

 

2011/03/16 13:46

Commented by zedock さん 

ゲル様に指揮を代わってほしいです。空き缶は官邸に引きこもっていてくれた

方が、日本人は幸せです。   

2011/03/16 14:09Commented by causal さん 

To zedockさん  
>ゲル様に指揮を代わってほしいです。空き缶は官邸に引きこもっていてくれた方が、日

本人は幸せです。 

 
石破しゲル様ですね。先ほど会見の模様を拝見しました。 
頼もしいかぎりです。(何でゲル様と称されるのでしょうか。気になります。)  

 

2011/03/16 14:20Commented by katachi さん 

これは「祟り」で「天罰」で「人災」だ 
国民が思いつきで選択した政権でこのようなことが起り、何事も対処できない政権を選ん

だ国民、それを誘導したマスメディアの「人災」である。 
日本の目に見えない「国体」が怒りで身を震わせたかのような錯覚に陥る。 
そのようなタイミングに出くわす現政権の運命でもある。 
国民に左翼政権の危機管理の無さがいかに悲劇をもたらすかの警鐘でもある。 
流れを見れば、現政権が居座れば居座るほど国民の悲劇は倍化していくと思う。 
次の事件は？尖閣が薄れるほど、次々と大事件を起こす要因となる現政権です。 
つまり何事も危機管理が成されていないのです。 
行き当たりばったりの無責任が現政権です。 
これは悲劇を招きます。  

 

2011/03/16 14:28Commented by hastuyama さん 

>>「日本政府が米軍の原発用冷却剤を断ったという衝撃報道の真贋」 
 
>これは本当ですか、何故？ 
 
これは本当のようです。 
東電からの報告に基づき・・・とあり、どこまでが本当かは不明ですが。 

 
民主党であれば、脊髄反応も有りうりますし、シナからなら毒野菜でも歓迎する 
輩ですが、否定するだけの材料も有りません。 
既に民主党は、国民の信頼を失っており 有効な手段を成し得ておらず、国民の 
自主的な助け合いに依存しております。 
自分の政権維持だけが既に目的と化していると思います。 

 
既に終わっているのにも気が付かないマヌケ・・・・という事ですね。 

 

 

2011/03/16 15:16Commented by yohkan さん 

 
状況を冷静且つ客観的に判断し、危険性はこれこれと政府がきっちり説明しないから、疑

心暗鬼になるのです。本日の貴ブログ、納得できました。難しいことは知らないですが、C
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Tスキャンとか全然平気じゃんと思ってました。 
 
危険だ、危険だとわめき不安を煽る人達は、日本破滅論者かも知れませんね。彼ら、何

だか、もうダメだ、大変だ、滅亡だ！と何だか、嬉しそう。わが国が原発事故ごときで潰れ

るわけがない。菅＆民主党政権がいなけりゃ、世界で一番適切な対処ができる筈です。  

2011/03/16 15:30

Commented by toratoratora さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
私は気づきませんでしたが、先日の市議選では民主党は大惨敗してたんです

ね！ 
民主は改選前の２７から１１と議席を半分以下。 

 
首相が震災でパフォーマンスを行おうとも、民意は民主にNO。 
今からでも自民に被災者救援を任せるべきですね。 

 
 

 

2011/03/16 15:43Commented by matacyann さん 

なぜ自民党に任せないのか？ 
辻本、蓮舫、左翼なのでしようか？ 
もう驚きです。 
この期に及んでまだ保身のみ 
鳩山や岩手の小沢さんは如何したのでしょうか？ 
缶さんは許しがたい。 

 

2011/03/16 15:44Commented by 花うさぎ さん 

To lenyさん こんにちは。 
 
>高田純先生の本の紹介ＴＢをさしていただきます。 
 
了解しました。  

 

2011/03/16 15:46Commented by 花うさぎ さん 

To zedockさん こんにちは。 
 
>ゲル様に指揮を代わってほしいです。 
 
ゲル様って、一体誰ですか(^^；。 
 
＞空き缶は官邸に引きこもっていてくれた方が、日本人は幸せです。 

 
間違いありません。 

 

2011/03/16 15:47Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん  
 
>石破しゲル様ですね。先ほど会見の模様を拝見しました。 
>頼もしいかぎりです 
 
あっ、そういうことですか(^^；。  

 

2011/03/16 15:48Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>行き当たりばったりの無責任が現政権です。 
 
これは致命的な重大犯罪でしょう。 

 
>これは悲劇を招きます。 
 
既にこれ以上はない、という壊滅的な悲劇をもたらせていますよ。 

 

2011/03/16 15:52Commented by pochimaru さん 
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花うさぎ 様 こんにちは。 

 
 
今朝方から計画停電で身動きが取れませんでした。 

 
食品買いだめの愚行、昨夕、いつも通り２～３日分の食材を買い求めに出掛けましたが、

米・パン・レトルト食品などは確かに空っぽでした。 
でも、それ以外の食材は十分にあったのですが。 
ないことだけを伝えるから誰もが買い急ぐのです。事実、流通上には十分な在庫があると

各方面から言われています。流通上の問題で一時的に流れが悪くなっているだけなので

す。さきほど石原慎太郎都知事も会見で同じことを言っていました。バカタレ軍団だけが

『ある』と言わずに、買いだめを控えろとだけしか言わないのです。国民の不安心理を煽

る、いかにもサヨクの常套手段。その癖が抜けない何よりの証拠です。 

 
福島原発の件で高田先生の桜の放送、私も昨日拝見しました。 
同じような趣旨を午前中、ラジオのニッポン放送で、東京大学医学部放射線科の准教授

のかたが『現状のままならば、作業をしている東電関係者や自衛隊員には影響が考えら

れるが、それ以外の人には何ら影響は無い。過剰報道だ』と話されていました。 

 
ただ、１５時からの石原都知事の会見の際の一言が気になります。 

 
 

 

2011/03/16 15:53

Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん  
 
>東電からの報告に基づき・・・とあり、どこまでが本当かは不明ですが。 

 
そうですか、言葉がありません。 

 
>自分の政権維持だけが既に目的と化していると思います。 
 
もちろんですが、「国民の皆さまへ」と何回も記者会見して生中継させたり、東電を怒鳴り

散らすなど、「オレって指導力あるなあ～」と自己陶酔しているから、バカに付ける薬はな

いとしか言いようがありません。 

 
>既に終わっているのにも気が付かないマヌケ・・・・という事ですね。 
 
安倍元総理出はありませんが、「大大大大大のつく大間抜け」でしょう。  

 

2011/03/16 15:54

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは。 

 
先ほど官邸に電話しました。 

 
手短に、東京電力で菅が怒鳴った事は国民は知っている。危機のときそれですむわけが

ないだろう。菅の無能はわかったので、危機管理できる人に丸投げでもいいから任せて

出てくるな、と言っちまいました。 

 

 

2011/03/16 15:56Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>彼ら、何だか、もうダメだ、大変だ、滅亡だ！と何だか、嬉しそう。 
 
反日マスコミもこの際「やっつけろ」ですね。 

 
＞菅＆民主党政権がいなけりゃ、世界で一番適切な対処ができる筈です。 

 
日本人は本当に体当たりで物言う勇気がなくなってきたと思います。即時辞任を求める国

民大合唱がおきてしかるべき局面だと思うのですが。 

 

2011/03/16 15:57Commented by 花うさぎ さん 

10騒ぎすぎ放射能漏れ、心配ない！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2197703/



To toratoratoraさん こんにちは。 
 
>民主は改選前の２７から１１と議席を半分以下。 
 

名古屋市議選の話ですね。減税日本の一人勝ちでした。 

 
>今からでも自民に被災者救援を任せるべきですね。 
 
これ以上菅が居座っては、本当に日本が解体されそうですよ。  

 

2011/03/16 16:00

Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。  
 
>なぜ自民党に任せないのか？ 

 
菅はオレ様以上に出来る人間はいないと本気で思っているのでしょう。 

 
>辻本、蓮舫、左翼なのでしようか？ 
>もう驚きです。 
 
確信犯ですよ。辻本、必ず何かやらかしますよ。昔の身内を大量に抱えて政府の金を…

(^^；。 
 
>鳩山や岩手の小沢さんは如何したのでしょうか？ 
 
何をやっているのでしょうかね？  

 

2011/03/16 16:01Commented by yaji3 さん 

昨日放送された「武田邦彦教授」のにこにこ生放送です。 

 
(1/8)福島原発に何が起きているのか 武田邦彦 2011.3.15 
 
http://www.youtube.com/watch?v=zXBYLYSHJYw  

 

2011/03/16 16:04Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。  
 
>食品買いだめの愚行、昨夕、いつも通り２～３日分の食材を買い求めに出掛けました

が、米・パン・レトルト食品などは確かに空っぽでした。 

 
何ででしょうかね。私もカミさんに言われて「水」12本を大塚商会に注文したのですが、追

加分は「勘弁して」と一昨日に電話が来ました。 

 
>国民の不安心理を煽る、いかにもサヨクの常套手段。その癖が抜けない何よりの証拠

です。 

 
いやですね～、ジンマシンが出そうです。 

 
>『現状のままならば、作業をしている東電関係者や自衛隊員には影響が考 
えられるが、それ以外の人には何ら影響は無い。過剰報道だ』と話されていました。 

 
おお～いいですね(^^)。 
 
>ただ、１５時からの石原都知事の会見の際の一言が気になります。 
 
あれ、何でしょうか？  

 

2011/03/16 16:06Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>菅の無能はわかったので、危機管理できる人に丸投げでもいいから任せて出てくるな、

と言っちまいました。 
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おお～よくぞ言ってくれました(^^)。 
 
電話に出る職員もその手の抗議ばかりで滅入っているでしょうね。  

2011/03/16 16:07Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん こんにちは。 
 
>昨日放送された「武田邦彦教授」のにこにこ生放送です。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
早速、貼り付けました(--)。  

 

2011/03/16 16:49Commented by 桜子 (sakurako) ★ さん 

こんにちは、桜子です。 

 
隠蔽体質のミンシュ党は信用できません。 
石原都知事の方がずっと信用できます。 

 
東京都が測定する新宿の今日の夕方までの１時間毎の放射線量をグラフに致しました。 

 
大きな山がふたつあります。 
TOB致します。 
 
胸部レントゲンは、０．０２秒です。 

 
どれくらいの環境にどれくらにいいたのか、それと感受性が重要だと思います。 

 

2011/03/16 17:23Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様  

 
連投失礼します。 
石原氏の言ですが、政府筋からの話として、原発の件でこのあと会見があるようだとの趣

旨のものでした。その言外に『おやっ』と感じるところがあったものですから。 

 
先ほど天皇陛下のビデオメッセージが放映されました。国民を思いやるお心、謹んで拝見

いたしました。またその際、メッセージ放映中に地震や他の事態が生じた場合は、ただち

にメッセージ放映を中止しそちらへ切り替えるようにとの御指示をなされたとの解説があり

ました。 
目立つことしかアタマにないバカタレ軍団どもと比較するのも畏れ多いところです。 

 
佐々淳行氏がご自身のＨＰで以下のように、今震災への対処の提言をされております。 
まったくその通りと思います。 

http://www.sassaoffice.com/cn16/pg137.html 
 
 
 
 

 

2011/03/16 17:35Commented by yamame さん 

花うさぎ様、天皇陛下のお言葉が心に染みました。 

 
陛下のお言葉を聞いて、国民も不安や絶望から立ち直ると思います。 

 
思いやりの心はこんなところにも 

 
ヤシマ作戦の次はウエシマ作戦 

http://getnews.jp/archives/104744  

 

2011/03/16 18:09Commented by すずめめだか さん 

天皇陛下のお言葉は、真摯に拝聴できました。 

 
あの静かな声で、みんなが勇気づけられ復興に力が湧くと思います。 
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2011/03/16 18:38Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん こんにちは。 
 
>早速、貼り付けました(--)。 
 
すいません。天皇陛下のメッセージと入れ替えたため、明日、改めて掲載します。 

 

2011/03/16 18:39Commented by 花うさぎ さん 

To 桜子 (sakurako) ★さん こんにちは。 
 
>東京都が測定する新宿の今日の夕方までの１時間毎の放射線量をグラフに致しまし

た。 

 
情報ありがとうございます。 

 

 

2011/03/16 18:41Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんばんは。 
 
>その言外に『おやっ』と感じるところがあったものですから。 
 
そうでしたか。 

 
>先ほど天皇陛下のビデオメッセージが放映されました。国民を思いやるお心、謹んで拝

見いたしました。 

 
素晴らしくありがたかったですね。国民と共にある天皇陛下です。 

 

 

2011/03/16 18:42Commented by 花うさぎ さん 

To yamameさん こんばんは。 
 
>陛下のお言葉を聞いて、国民も不安や絶望から立ち直ると思います。 
 
皇室を頂く日本国民は幸せですね。 

 

2011/03/16 18:44Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>あの静かな声で、みんなが勇気づけられ復興に力が湧くと思います。 
 
嬉しかったですね。 

 
数日前から「お言葉が頂けたら」と思っていたので、本当に感激しました。  

 

2011/03/16 18:52Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 

 
空き缶チョクト政権のお陰で二次災害、三次災害が起きてしまっています。 
早くお引き取り願います。でも、谷垣も同種ですよ！ 
自民党総裁選があるらしい９月の総裁選で安倍さんが再度、自民党総裁になってからで

しょう。 

 
さて、不思議だなと思うのは、携帯電話なる通信システムは完全な技術ではないというこ

とです。 

 
連絡手段である携帯電話がいざという緊急時に繋がらり難いという状況がそもそも不完

全システムでしょう。トンネルや地下鉄内も不通となりますね。 

 
ＮＴＴ、ＫＤＤＩ，Soft Bank辺りは、先ず、地下鉄、トンネル内で１００％接続可能にする改
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善は即刻実施するべきでしょうし、災害時の繋がりにくいのがどういう風に改善されるか

が携帯電話事業主の喫緊・ 大の責務であり、課題でしょう。 

 

2011/03/16 19:44

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>空き缶チョクト政権のお陰で二次災害、三次災害が起きてしまっています。 

 
ダメージは大きいですね。 

 
>連絡手段である携帯電話がいざという緊急時に繋がらり難いという状況がそもそも不完

全システムでしょう。 

 
本当に役に立たないです。 

 
>携帯電話事業主の喫緊・ 大の責務であり、課題でしょう。 
 
御意！真面目な対応をとらなかったら「免許、取り上げ」ですよ。  

 

2011/03/16 19:50

Commented by pioneer48 さん 

 
私のようなド素人の意見なんぞは、一見の価値も無いでしょうが、 

 
非常に由々しき問題に成りかけていると思っています。 

 
それは、「通常は一号機の問題だけで大大大問題なのに」、次から次にと 

 
４台の原発が水素爆発、火災、使用済み燃料の問題でシッチャかメッチャか 

 
の状態で、多分現場での東電の総合的指揮官の頭はパニクッている 

 
いるかもしれません。だって、次々に大大大問題が起こるんですよ。 

 
夕刊フジによると、第５、第６号機のプールの水温も上昇している 

 
という新たな問題も起こり始めているようです。 

 
ニュースでは、約８００人いた職員、消防員、自衛隊員のうち 

 
放射線レベルが危険な為、１８０人を残して避難させています。 

 
この１８０人はそのまま消火作業等を続けていれば、その場で 

 
死亡するかも知れませんし、この問題が終息しても多分寿命まで 

 
彼らは生きておれないのでは無いでしょうか？ 

 
当然１８０人は交代するでしょうが、長引けば８００人が全員が 

 
放射線で全く動けなくなったら、北陸電力の職員を投入するのでしょうか？ 

 
それらの方が動けなくなったら、次も・・・と考えたらゾッとして来ます。 

 
 
それから、使用済み核燃料を冷やす為、自衛隊のヘリに原発の上から 

 
海水を落下させようとしているみたいですが、１回バケツ１０杯程度の 

 
海水の量でいかなる効果があるのでしょうか？ 

 
通常は使用済み核燃料は３年間冷却水の循環で冷やさねば成らないそうです。 
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2011/03/16 20:31Commented by hoihoihoi さん 

こんにちは、 
友人の後輩が、カンが現地視察を強行した為、メチャクチャな迷惑をこうむったそうです。

指導者は「責任は俺が取るから、やりたいようのやれ！」と云い、どっしり構えているのが

普通ですが、空き缶は小物らしくチョコチョコ動いてしまい、おまけに素人なのでどうしよう

も無い。ヘリから水を落とせば、などと思いつきをいい、命令だ！で操縦士の安全が保て

ないとの理由で断られ、早く下ろさないととんでもない事に。 
放射線量は、「日本は世界で唯一の被爆国、慣れているんです、く 
らい世界に言ういい機会なんですが。 悪、広島ほどと腹を括れば。その前に辞めてくれ

れば現場が収めてくれます。  

 

2011/03/16 21:19Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
頼りになる人の動画がアップされていました。 

 
 
【青山繁晴】菅首相では事態の収拾、今後の復興は見込めない。 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm13873053 
 
 
それと、この新聞記事が全く話題にならないのはどうしてでしょうか。 

 
 
「炉心冷却装置の復旧へ、新送電線着工」（読売、３月１６日、１４時３１分） 

 
http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20110316-OYT1T00556.htm?fro
m=main4 
 
 

 

2011/03/16 23:24Commented by yaji3 さん 

ちょっと気になりましたので、 
「被爆」＞訂正の指摘です。 

 
被爆でなく被曝です。 

 

2011/03/17 00:20Commented by キラーＴ細胞 さん 

 空き缶首相「僕はものすごく原子力に詳しいんだ」。 

http://ninja.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1300284023/ 
 
 これでもうルーピーと並びましたね、この救ひ様の無い馬鹿は。リンクを貼つた２ちやん

のスレツドでは、鳩山を超えたと云ふ書込もありました。ついでに今回の空き缶の愚行の

数々を纏めた書込も貼つておきます。六十四番のレスです。 

 
 
・[0312AM] 東電から原子炉内ガス放出の要請を受けるも断る 
・[0312AM] 原発見学を思いつき現地作業を止める 
・[0312AM] 内閣広報室を連れて自分の選挙用に記念撮影 
・[0312AM] 一時間原発に滞在して何かを指揮したようなアリバイ      づくり 
・[0312PM] 会見直前にせっかく見学しておいた一号機が爆発、怒      鳴り散らす

・[0312PM] 具体性皆無の作文棒読み 
・[0313PM] 東電の計画停電発表を自分がやりたいからと止める 
・[0313PM] 何故か涙ぐみながら作文発表会 
・[0315AM] 1号機爆発の報告が1時間以上遅いと3日経ってから東      電を怒

鳴る 
・[0315AM] 今更陣頭指揮をとりたいなどとのたまう 
 
 空き缶は缶蹴りで蹴られてゐれば良いのです。  
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道路が寸断され物資が現地に届いてない、とテレビでやってましたが、パラシ

ュートをつけて飛行機やヘリで上から落とすことをなぜしないのでしょうか？ 

 
また、JRAなど馬をたくさん保有している組織は騎馬部隊を編成したりとかでき

ないものなのでしょうか？ 

 
政府は買占めについて控えるよう呼びかけたりしてますが、なぜ国家非常事態宣言など

を出して、物資の買占めについて禁止命令を出すなどしないのでしょうか？  

 

2011/03/17 00:44

Commented by rinahina さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
きっと御強いのでしょう 

遠慮なく水蒸気に当ててやれば良いのです 
いや今からでもアホが一人いなくなったほうがいいので単身原子炉に放り込んでやれば

いいのです  

 

2011/03/17 00:59Commented by キラーＴ細胞 さん 

To rinahinaさん  
 
 いやあ、実際さうしてやりたいですねえ。今までミンスの連中が馬鹿をやる度に、こいつ

らに限つては刑法による保護を一時停止させる事が出来たらなあと思ひましたが、今回

は一入です。 

 

2011/03/17 08:15Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>そのように考えたら、ド素人の私でも余り楽観視は出来そうにありません。 
 
お気持ちは判ります。 

 
楽観は出来ないけど、必要以上に不安視して悲観的な行動をとるのもいかがか、くらい

のニュアンスだとお考え下さい。  

 

2011/03/17 08:23Commented by 花うさぎ さん 

To hoihoihoi さん おはようございます。 
 
＞ヘリから水を落とせば、などと思いつきをいい、命令だ！で操縦士の安全が保てないと

の理由で断られ、早く下ろさないととんでもない事に。 

 
 
青山さんも言ってましたが、このまま行くと支那中共の思うつぼ、労せずして日本は自壊

してしまいそうです。  

 

2011/03/17 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>頼りになる人の動画がアップされていました。 
 
ありがとうございます。音声のみのyou tube版を次のエントリーに貼り付けました。 
 
>「炉心冷却装置の復旧へ、新送電線着工 
 
もっと注目すべきニュースですね。  

 

2011/03/17 08:30Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん おはようございます。  
 
>「被爆」＞訂正の指摘です。 
>被爆でなく被曝です。 
 
ご指摘ありがとうございました。早速訂正しました。 
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いや～、お恥ずかしい(^^；。  2011/03/17 08:32

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
>空き缶首相「僕はものすごく原子力に詳しいんだ」。 

 
がははははは(^^；。 
 
> 空き缶は缶蹴りで蹴られてゐれば良いのです。 
 
いや、もうその程度では収まりがつかないレベルですよ。 

 
日本破壊の容疑で集団告発出来ないですかね？  

 

2011/03/17 08:35

Commented by 花うさぎ さん 

To creamsodaさん おはようございます。 
 
>パラシュートをつけて飛行機やヘリで上から落とすことをなぜしないのでしょ

うか？ 

 
その話は何回か出ているようですが、実現しませんね？ 

 
>なぜ国家非常事態宣言などを出して、物資の買占めについて禁止命令を出すなどしな

いのでしょうか？ 

 
私も前にエントリータイトルとして取り上げましたが、こういう考えも知恵も決断力もないの

だと思います。  

 

2011/03/17 11:14

Commented by すみれ さん 

 こんにちは。お疲れ様です。 

 
 先ほど、飛騨高山の別荘の管理人さんから連絡があり、「もし原発が危なくな

ったら皆さんこちらに来て下さい。備蓄も十分ありますし、温泉にでも浸かって下さい」との

事。 

 
 いざとなったらフランスの知人宅に疎開するつもりでしたが、とりあえず、飛騨高山に彼

女と彼女の実母と飼い猫と一緒に疎開しようかと思っています。 

 
 もちろん、そのような事態に陥らないことを祈っていますが。 

 
 今ＮＨＫの生放送を見ております。自衛官、警察官の命懸けの作業に頭が下がる思い

です。 

 
 
 

 

2011/03/17 14:09Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
放射線の報道が 国民には ワカリニクイデスネ。 

 
 
1シーベルト（Sv）＝1000ミリシーベルト（mSv）＝100万マイクロシーベルト（µSv） 
 
を徹底して報道して欲しいものです。 

 

 

2011/03/17 14:29Commented by しばりょう さん 

追加 

 
8000マイクロシーベルト＝・・・125分の1・・・CTスキャンより低レベルです。  
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To 佐藤健さん こんにちは。 
 
>飛騨高山に彼女と彼女の実母と飼い猫と一緒に疎開しようかと思っていま

す。 

 
もう疎開先を決めているのですか？ 

 
>もちろん、そのような事態に陥らないことを祈っていますが。 
 
はい。 

 
>今ＮＨＫの生放送を見ております。自衛官、警察官の命懸けの作業に頭が下がる思い

です。 

 
二年前まで散々自衛隊を貶めてきた男の命令ですからね。何とも複雑な思いでしょう。  

 

2011/03/17 14:55

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>1シーベルト（Sv）＝1000ミリシーベルト（mSv）＝100万マイクロシーベル

ト（µSv）を徹底して報道して欲しいものです。 
 
おお～大賛成です。 

 
＞8000マイクロシーベルト＝・・・125分の1・・・CTスキャンより低レベルです。 
 
そういってくれた方が一般人には判りやすいですよね。  

 

2011/03/17 15:11

Commented by しばりょう さん 

まだ、わかりにくいのですが。 

 
10000マイクロシーベルト CTスキャン並 

 
35マイクロシーベルト・・・普段の700倍なんて、報道しますと 
 
不安になりますよね。全然大丈夫なんですが。  

 

2011/03/17 18:39Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>35マイクロシーベルト・・・普段の700倍なんて、報道しますと 
>不安になりますよね。全然大丈夫なんですが。 
 
それを繰り返しているんですよ。 

 

2011/03/17 23:34Commented by katachi さん 

東北関東大地震で、竹島が５センチ以上日本側に移動したそうです。 
半島自体も少々移動してますが、震源に も近い竹島が一番東に移動しました。 
ウエルカムです。 
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